Année	Montréal	Québec	Toronto	Ottawa- Hull	Hamilton	Windsor	Winnipeg	Van- couver
ler janvier. ler février. ler mars. ler avril. ler mai. ler juin. ler juillet. ler août. ler septembre. ler octobre. ler novembre.	121.9 124.3 125.9 126.8 126.1 127.4 127.8	108.5 105.2 105.6 105.8 109.2 112.2 113.5 115.1 116.7 115.8 113.8 112.1	131.9 129.2 129.3 130.2 131.6 132.7 133.4 132.8 132.3 133.4 133.4	120.5 115.7 116.7 116.7 119.1 121.6 122.4 123.0 122.7 122.2 122.9	115.6 113.7 113.7 113.8 115.5 113.9 118.3 117.4 115.5 115.4 114.5	107.2 105.8 103.1 101.9 100.7 102.4 98.2 97.0 85.1 87.2 91.3 92.3	108.2 103.8 103.0 103.4 105.3 108.5 109.4 110.2 110.6 111.0	119.0 114.5 115.4 116.8 119.5 121.7 123.9 126.0 128.1 124.4 120.6 119.1
Répartition procentuelle, 1957 ¹	15.1	1.5	14.9	1.8	3.0	1.5	3.1	4.6

 $^{^1}$ La proportion de travailleurs déclarés dans les régions métropolitaines par rapport au total déclaré par tous les employeurs (moyenne des 12 mois).

Emplois, paie et salaires.—L'emploi industriel a été moins élevé dans les provinces de l'Atlantique en 1957 qu'en 1956, mais il a augmenté dans les autres provinces. La moyenne des salaires hebdomadaires s'est accrue dans toutes les provinces. La diminution de l'emploi au Nouveau-Brunswick l'a emporté sur l'augmentation de la moyenne des salaires, et l'indice de la paie dans cette province a été moins élevé en 1957 qu'en 1956; mais, dans toutes les autres provinces, l'ensemble de la paie des industries a été plus élevé.

Les seules régions métropolitaines où l'indice de la moyenne annuelle de l'emploi a été moins élevé en 1957 qu'en 1956 sont Saint-Jean (Nouveau-Brunswick) et Niagara-Falls, Brantford et Windsor (Ontario). Le déclin de 7 p. 100 à Windsor a été le plus grand et a entraîné une diminution de la paie dans cette ville. A Saint-Jean, la contraction de l'emploi a suivi une baisse survenue entre 1955 et 1956, tandis que l'embauchage s'est accru dans toutes les autres régions métropolitaines. Le relèvement des salaires moyens hebdomadaires a été général et, sauf à Windsor, la paie a augmenté dans toutes les villes observées.

Les salaires moyens hebdomadaires ont augmenté de 5.5 p. 100 entre 1956 et 1957, égalant l'augmentation constatée entre 1955 et 1956. L'augmentation proportionnelle a été plus forte que celles qui se sont produites d'année en année entre 1953 et 1955, mais plus faible que celles de la première partie de la période d'après-guerre. Comme l'indique le tableau 10, il n'y a guère eu de variation d'une division industrielle à l'autre en ce qui concerne les augmentations des salaires moyens entre 1956 et 1957. Les augmentations de 7.6 p. 100 dans la construction et dans l'industrie minière ont été les plus fortes, tandis que celle de 4.8 p. 100 dans l'industrie manufacturière a été la plus faible. Le relèvement des salaires n'explique qu'en partie l'augmentation des salaires moyens hebdomadaires, car il y a eu d'autres causes aussi: dans quelques industries où l'embauchage a diminué, les salaires moyens ont augmenté parce que beaucoup de travailleurs mis à pied touchaient une faible rémunération.

Le pourcentage d'augmentation dans les provinces où la main-d'œuvre est la plus nombreuse (le Québec, l'Ontario et la Colombie-Britannique) a atteint presque le niveau de l'augmentation nationale (5.5 p. 100). Les augmentations à Terre-Neuve, dans l'Île-du-Prince-Édouard, en Nouvelle-Écosse et en Saskatchewan ont dépassé de beaucoup la moyenne générale, tandis que celles du Nouveau-Brunswick, du Manitoba et de l'Alberta ont été inférieures.